

SOIRÉES DE GYMNASTIQUE

FSG Rolle, 23, 25 et 26 novembre 2016

Tour du Monde

A chaque fin de mois de novembre, la mythique salle du Casino de Rolle déborde par toutes ses issues. L'excitation est à son comble: C'est la soirée de gym ! Il ne faut pas moins de quatre représentations pour satisfaire la demande. Il faut dire que tous les gym-

nastes de 4 à 83 ans sous la conduite de leurs monitrices et moniteurs aussi dévoués que compétents, ont mis tout en oeuvre afin d'offrir un spectacle attractif et représentatif du mouvement de la gymnastique.



Photos : Caroline Emmenegger

